

Mein Pünktchen

~Ladybug, meine Traumfrau~

Von Kaguya

Mein Pünktchen ☐

Hallo ihr Lieben,

ich bin Adrien Agreste. Mein Leben war bis zu meinem 13 Lebensjahr sehr eintönig und einsam. Eines Tages fand ich eine kleine braune Schachtel auf meinem Tisch. Darin befand sich ein Ring, aus diesem schlüpfte mein kleiner Kwami Plagg.

Plagg verleiht mir die Kraft dazu, mich in Chat Noir zu verwandeln.

Seit mehr als zwei Jahren kämpfe ich nun Seite an Seite mit Ladybug gegen Hawk Moth. Die Auseinandersetzungen gegen diesen Schurken gingen zum Glück bis jetzt immer gut für uns aus. Zumindest haben wir es immer wieder geschafft seine los gesandten Akumas zu reinigen.

Wie sollte es auch anders sein? Mit Ladybug zusammen schaffen wir einfach alles.

Ach Ladybug.

Wenn ich nur ihren Namen höre, fängt mein Herz wie verrückt an zu spielen. Sobald ich sie sehe, setzt es aus, um gleich darauf wie wild loszuschlagen. Wenn sie in meiner Nähe ist, weiß ich oft nicht wie ich mich gegenüber ihr verhalten soll. Oft ist es so, das ich sie wie von Magie gesteuert versuche zu umgarnen. Leider weißt meine Angebetete meine Annäherungsversuche jedes Mal ab.

Einmal habe ich eine Überraschung für sie vorbereitet und die ganze Zeit auf sie gewartet. Nachdem wir an diesem Abend Andre wieder zurück verwandelt hatten, bedankte sich mein Pünktchen bei mir. Jedoch gestand sie mir auch, das es Jemand anderen gäbe, für den sie schon seit langem etwas empfindet. Dies zu hören setzte unglaubliche Schmerzen in meinen Herzen aus. Jedoch lasse ich mich davon nicht aufhalten. So wie ich es verstanden habe, ist sie zumindest mit dem anderen Jungen nicht zusammen. Das heißt, ich als Chat Noir habe immer noch, als ihr guter Freund weit aus mehr Chancen, ihr Herz für mich zu erobern.

Jedoch frage ich mich immer mehr, auf was für einen Typ wohl mein Pünktchen steht? Wenn ich das nur wüsste, könnte ich versuchen mehr so zu sein, wie es ihrem Geschmack entspricht. Doch dann denke ich mir wieder, das ich so, nicht Ich wäre. Ich will sie einfach nicht hinter einer Maske erobern. Sie soll mich als Ich sehen und so in mich verlieben. Wenn ich mich anders verhalten würde, wäre dies einfach nicht richtig. Einfacher wäre es für mich aber auch, wenn ich wüsste wer Ladybug wirklich ist.

Ich habe ihr schon zwei mal den Vorschlag bereitet unsere Identitäten zu offenbaren. Was denkt ihr, was sie mir daraufhin geantwortet hat? Richtig! Sie hält sich einfach strickt an Meister Fus Anweisungen.

Ich weiß ja, das sie Recht hat, aber was soll ich machen? Sie hat es mir Faustdick angetan! Es gibt keinen Tag, an dem ich nicht an sie denke. Einzig und allein mit Plagg kann ich über meine Gefühle und vor allem meinem Liebeskummer reden. Plagg interessiert sich zwar mehr für stinkenden Käse, jedoch muntert er mich auch immer wieder auf. Vielleicht schaffe ich es ja irgendwann aus seinem Munde herauszukitzeln, wer mein Pünktchen ist? Er hat sie zumindest ein paar mal ohne Maske sehen dürfen. Ja, sogar geredet hat er mal mit ihr. Plagg weiß gar nicht, was für ein Glück er eigentlich hat. Ich beneide ihn darum!

Manchmal frage ich mich, ob ich nicht einfach Meister Fu um Rat bitten sollte? Vielleicht könnte er mir ja sogar ein paar Ratschläge geben. Wobei, wenn ich genauer darüber nachdenke, wird er mir nichts über Ladybug erzählen.

Auch wenn es momentan aussichtslos aussieht, irgendwann werde ich schon herausfinden wer sich hinter meinem Pünktchen versteckt. Ich werde ihr Herz erobern und sie für mich gewinnen.

Nun denn, ich muss dann jetzt los.

Marintette, eine gute Freundin von mir, die ich sehr gern habe, hat heute Geburtstag. Ich treffe mich gleich mit Nino und gehe dann zu ihrer Party. Wird bestimmt cool!

Au revoir

Euer

Chat Noir